
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR Jura 

 

 

Anwesende Mitglieder (5/6):  

Myra Frölich, Nico Falk, Charlotte Burtin,Sana Bayati, Rebecca Treiber 

 

Abwesend: Aylin Örs 

Anwesende des OFSR: Vito Beyreiss, Deepika Rai 

Protokollantin: Charlotte Burtin 

 

Beginn: 18:10  Uhr 

Ende: 19:14Uhr 

 

Ort: FSR- Büro im HG K33 

 

Datum: 08.07.2014 

 

Tagesordnung 

 

Top 1 Eröffnung 
Top 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Top 1.2 Annahme der Tagesordnung 
Top 1.3 Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 
Top 1.4 Abstimmung über das Protokoll der vorletzten Sitzung 
 

Top 2  Umzug ( Bericht Treffen mit Uni) 
Top 3 Veranstaltungsplanung WiSe 2014 +Abschiedsfeier Examenskandidaten 
Top 4  Ersti-Woche (treffen mit den FSR) 
Top 5 Modernisierungen Klausurenpool 
Top 6 Feedback El§a- Stammtisch 
Top 7  Bericht StuPa- Sitzung 
Top 8 Sonstiges ( Elsa-Stammtisch, Adressliste Wiwi) 
 
Top 1 
Charlotte eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr. 
 
Top 1.1 
Es sind 5 von 6 gewählten Mitgliedern anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit 
gegeben. 
 
 



Top 1.2 
Myra stellt einen Antrag die TO Top 4 und 5 vorzuziehen, da sie nicht die ganze Sitzung 
anwesend sein kann. Mit dieser Änderung wird die TO einstimmig angenommen. 
 
Top 1.3 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung liegt noch nicht vor und wird in der nächsten 
Sitzung abgestimmt. 
 
Top 1.4 
Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird einstimmig angenommen. 
Top 4   
Das Treffen mit den anderen FSR war etwas chaotisch, aber es gab erste Absprachen. 
Myra, Vito, Rebecca waren anwesend. Myra hat schon versucht Busunternehmen und 
Unterkunft zu erreichen, das muss aber nochmal schriftlich geschehen.   Der Preis wurde 
auf ca. 60 € festgelegt. Der FSR Jura übernimmt die Schirmherrschaft für die Ersti-Fahrt, 
dafür machen die anderen FSR die Veranstaltungen in der Ersti-Woche. 
Ein neues Treffen ist für Donnerstag, den 10.07.14 18:00 im Büro des FSR Kuwi 
anberaumt. Vito und Charlotte sind jedenfalls da. 
Charlotte verfasst eine E-Mail wegen eines Fehlers im Protokoll des Treffens, sowie 
wegen einer polnischsprachigen Ansprechperson des FSR Kuwi. 
Nico und Charlotte kümmern sich nach der Sitzung um den Projektantrag beim Asta. 
 
Für die Erstiwoche wird es wieder ein Gutscheinheft geben. Der FSR Jura sollte beim 
Hemingways und der Havanna Bar nachfragen. Das ist schon passiert und Rebecca teilt 
die Ergebnisse den anderen FSR mit. 
 
Top 5   
Myra und Sana setzen sich mit Luca Thieme in Verbindung um eine Modernisierung des 
Klausurenpools über Moodle zu besprechen. 
 
Top 2  
Der Umzug findet am 28.07.2014 statt. Der FSR muss bis dahin alles gepackt haben, 
kennzeichnen was mit in die Studimeile kommt oder entsorgt wird. Das werden jedenfalls 
Charlotte Rebecca und Vito betreuen. Der restliche FSR wird sich um das Ausräumen 
kümmern. Die Uni stellt uns Umzugskartons. 
 
Top 3   
Es ist unklar wie viele und welche Veranstaltungen es in der 2. Jahreshälfte vom FSR Jura 
geben soll. Feststehend sind das HA-Tutorium mit Elsa, die Examensverabschiedung, 
eine Vollversammlung und ein weiterer FSR-Stammtisch 
 
Bis zur nächsten Sitzung macht sich jedes Mitglied Gedanken, welche Aktionen 
verwirklicht werden sollen. 
 
Top 6   
Beim  El§a Stammtisch waren Nico, Rebecca, Vito und Charlotte anwesend. Es war sehr 
nett und angenehm, aber hat den eigtl. Zweck der Absprache der Ersti-Belange verfehlt. 
Charlotte schreibt Elsa eine Email um ein neues Treffen zu vereinbaren. 
 
Top 7 
Rebecca und Nico waren bei der konstituierenden Stupa-Sitzung. Es wurde sich eine 
harmonischere Zusammenarbeit aber auch stetere Beteiligung der Abgeordneten 



gewünscht. Friederike Hartmann ist  StuPa Präsidentin. Stellvertreter ist Lennart 
Börgmann. Die nächste Sitzung ist am 30.07.14 um 16:00 Uhr anberaumt. 
 
Top 8 Sonstiges 
Die bestellten T-Shirts und Sticker werden begutachtet. 
 
Am 12.07.2014 gestaltet die Studimeile durch ein Mosaik ihr Äußeres um. Es ist tatkräftige 
Unterstützung gewünscht. Der FSR versucht anwesend zu sein.  
 
Es sollen nähere Angebote zu einem Gedächtnistraining für Juristen eingeholt werden. 
Charlotte schreibt dazu eine E-Mail. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass die nächste Sitzung erst in 2 Wochen stattfindet, da 
Klausurenphase ist und innerhalb einer Woche keine dringend neuen Ergebnisse in der 
Sache Erstibelange zu erwarten sind.  
 
 
 
 
Charlotte schließt die Sitzung um 19.10 Uhr. 


